



**Texte pouvant être introduit  
dans tous les supports de communication des communes  
(bulletin municipal, site internet...)**

Après sa fermeture à l'été 2016, la section ferroviaire entre Boën-sur-Lignon et Montbrison sera rouverte à la circulation des trains dès cette fin d'année. 8,4 km de voie ont été remis à neuf pour un investissement de 8,3 M€ dont 26 % financés par Loire Forez agglomération.

A compter du lundi 10 décembre prochain, la desserte sera assurée par 6 trains, dans chaque sens de circulation, les jours de semaine :

- Au départ de Boën-sur-Lignon, un service par train sera assuré sur les horaires suivants : 6h35, 7h25, 10h00, 14h21, 17h18 et 18h35.
- Depuis St Etienne Châteaureux, les arrivées sur Boën-sur-Lignon seront prévues aux horaires suivants : 9h01, 14h03, 17h00, 18h24, 19h03 et 20h10.

Une tarification spéciale pour cette réouverture est proposée. Pendant les 3 premiers mois (mi-décembre 2018 à mi-mars 2019), les prix des billets bénéficieront d'une réduction à hauteur de 75% avec notamment des billets à :

- 2 € pour effectuer un trajet entre Boën-Montbrison,
- 3 € pour effectuer un trajet entre Boën-St Etienne.

D'autres offres spéciales (abonnements mensuels et annuels...) sont aussi proposées.

Toutes les autres offres commerciales et horaires des services en autocars sont disponibles depuis le site internet : [www.ter.sncf.com/auvergne-rhone-alpes](http://www.ter.sncf.com/auvergne-rhone-alpes)